

La Policía Local de la Vila Joiosa se moviliza para enviar ayuda humanitaria a Ucrania

Con la colaboración solidaria de la población de la Vila, el cuerpo policial ha abierto una campaña de recogida de alimentos no perecederos y otros objetos de primera necesidad con la garantía de su traslado hasta Ucrania

La Policía Local de la Vila Joiosa se ha movilizado para enviar ayuda humanitaria a Ucrania con la colaboración más solidaria de la ciudadanía vilera. Esta apoyo solidario tiene como principal fin paliar la escasez de alimentos y materiales de primera necesidad en el país que está siendo azotado por los ataques del ejército ruso, de forma que ayude a mejorar la situación de muchas familias que están sufriendo el drama de la guerra en Ucrania. Esta iniciativa del cuerpo policial de la Vila Joiosa se ha difundido durante este fin de semana a través de las redes sociales con gran éxito, llegando a ser compartida por los usuarios más de un centenar de veces desde el perfil oficial de Policía Local en Facebook. En apenas 48 horas ya ha conseguido reunir una gran cantidad de ropa, calzado, mantas y alimentos. En su comunicado, la Policía Local de la Vila hace una petición de solidaridad a la población vilera para colaborar en la campaña de recogida de alimentos no perecederos y otros objetos de primera necesidad, como linternas, mantas, sacos de dormir, ropa de abrigo o térmica, pañales, leche infantil-bebés, prendas para abrigo de animales domésticos, medicamentos, pomadas para quemaduras, vendas... Todo aquello que pueda ser de utilidad con la intención y garantía de su traslado hasta las personas más necesitadas de Ucrania. Toda persona que quiera colaborar de forma solidaria con una aportación para el pueblo ucraniano puede hacer su entrega en las dependencias de la Policía Local de La Vila Joiosa cualquier día de la semana durante las 24 horas del día. Ante el gran número de aportaciones que la población de la Vila Joiosa ha realizado durante los 2 primeros días de esta iniciativa, y para facilitar las donaciones de la población de la zona de la Cala de la Vila Joiosa, el cuerpo policial ha previsto abrir un segundo punto de recogida desde el próximo miércoles 2 de marzo en la Sede de la Policía Local de la Cala, en horario de 8:00 a 20:00 horas. “Nuestra Policía Local es un ejemplo de ayuda a la ciudadanía, sea en la Vila Joiosa o fuera del municipio. Ante el drama actual de la guerra que

está sufriendo el pueblo ucraniano, nuestro cuerpo policial no podía quedarse de lado y una vez más ha lanzado una iniciativa para ayudar a quienes más lo necesitan, encontrando nuevamente la respuesta más solidaria de la población de la Vila Joiosa”, explica el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. “Confiamos que nuestra pequeña aportación humanitaria, aunque insuficiente para un conflicto armado de esta magnitud, suponga una gran ayuda para las personas destinatarias que se ha visto afectadas por esta guerra”, concluye el alcalde.

Noticia publicada el 28 de Febrero de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Policía Local.

